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 8 

Dia dezessete de maio de dois mil e dezesseis, às nove horas e vinte minutos, no prédio do 9 

PREVIMPA sito à Rua Uruguai número duzentos e setenta e sete, décimo quarto andar, teve 10 

início a quingentésima décima terceira reunião ordinária do Conselho de Administração do 11 

PREVIMPA. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Luis Fernando de Fraga Silva, 12 

Edson Zomar de Oliveira, Luciane Pereira da Silva, Paulo Valentim Saldanha Fernandez, 13 

Marilena Ruschel, Antonio Carlos da Costa Pinto, Idalina Fagundes Venturini, Laerte Campos 14 

de Oliveira, Pedro Luis da Silva Vargas, Fabiana Zambiasi, Isabel Cristina Junqueira, Carin 15 

Cecília da Rosa Carvalho e Luciana Eidt. Na falta justificada do Presidente Renan da Silva 16 

Aguiar a vice-presidente Luciane Pereira da Silva deu inicio à reunião, às nove horas e vinte 17 

minutos, tendo como secretário Luis Fernando de Fraga Silva, após apresentação e aprovação 18 

da Ata 10-2016 de 03/05/2016 passou ao item 02 do expediente com informes: O Conselheiro 19 

Vargas informou que a Mesa Diretora editou a Resolução de Mesa Nº 508, de 11 de maio de 20 

2016, com a qual recompõe as retribuições remuneratórias dos servidores da Câmara Municipal 21 

de Porto Alegre, data-base maio de 2016, em 9,28%, a contar de 1º de maio de 2016. Solicitou 22 

ainda que os efeitos do citado expediente sejam estendidos no que couber  aos aposentados do 23 

Legislativo cujos proventos sejam pagos pelo PREVIMPA. Não havendo mais informes passou 24 

ao item 01 da Ordem do Dia com apresentação do processo 001.026285.15.0. que trata da 25 

execução do projeto de climatização e elétrico do prédio novo situado na Rua  João Manoel. 26 

Após apresentação surgiram algumas algumas duvidas. O conselheiro Laerte solicitou a palavra 27 

para esclarecer que o referido processo trata de um projeto de climatização e elétrico que depois 28 

de examinado por este conselho será encaminhado ao Diretor Geral para  devidas providencias. 29 

Informa também que o custo apresentado preliminarmente estava estimado em CR$ 90,000,00, 30 

e que, através do pregão eletrônico da Secretaria da Fazenda, o custo final do referido projeto 31 

ficou em CR$ 40.000,00. Vargas solicitou informações atualizadas quanto aos valores 32 

despendidos para pagamentos das despesas geradas pelo imóvel objeto do referido processo e 33 

do terreno da rua Dolores A. Caldas, recebido como dação em pagamento. Pediu ainda relatório 34 

com as despesas de aluguel e condomínio relativos às salas atualmente ocupadas pelo 35 

Departamento na rua Uruguai. Conselheiro Laerte prestou  todos esclarecimentos necessários e 36 

comprometeu-se a apresentar planilhas com gastos referentes à locação e condomínio da atual, 37 

sede e da futura sede comprada em leilão público. O conselho indicou o conselheiro Antonio 38 

Carlos como relator no processo 001.026285.15.0. Conselheiro Antonio Carlos aceitou a 39 

indicação e ficou de relatar seu parecer na próxima reunião do dia 24/05/2016. O conselheiro 40 

Antônio foi apresentado pelo Diretor-Geral do Previmpa como o novo chefe da Unidade de 41 

Gestão de Ativos Imobiliários do PREVIMPA, setor que cuidará dos imóveis do Departamento. 42 

Na continuidade, o conselheiro Antônio fez exposição sobre o estudo de viabilidade econômica 43 

do terreno localizado na Rua Celeste Gobato, 220, Bairro Praia de Belas, o qual o Previmpa 44 

recebeu em Dação de Pagamento do Município. Esclareceu que juntamente com o economista 45 

Rogério, da Unidade de Investimentos do Previmpa, estão realizando encontros com 46 
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investidores do mercado imobiliário, bancos públicos, imobiliárias, administradoras de 47 

estacionamentos, etc, com o intuído de colher informações que balizem o investimento que 48 

permita maior rentabilidade ao RPPS, com toda a segurança jurídica que o estudo requer, em 49 

relação à utilização do terreno. Conselheiro Laerte definiu a apresentação do calculo atuarial, 50 

pelo servidor Dalvin, com a participação do conselho fiscal dia 31/05/2016. Conselheira 51 

Luciana Eidt propôs  esclarecimento sobre cálculos de proventos na reunião do dia 07/06/2016. 52 

Conselheiro Luis Fernando de Fraga Silva solicita esclarecimento sobre a data de alternação da 53 

mesa diretora do conselho. Nada mais havendo a tratar a presidente Luciane Pereira da Silva 54 

encerrou a reunião às dez horas e trinta minutos e, eu Luis Fernando de Fraga Silva secretário 55 

deste Conselho, lavra a presente Ata que,  após lida e aprovada, será assinada pelos presentes. 56 
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